

Realizan reparaciones fabriles para garantizar el inicio de la zafra azucarera en Granma



Foto: Rodrigo Motas Tamayo

La Habana, 10 sep (RHC) En un contexto muy complejo para la industria azucarera cubana, las reparaciones fabriles constituyen un eslabón decisivo en el propósito de garantizar una arrancada eficiente de la zafra. Bajo esa premisa, los trabajadores del central Enidio Díaz Machado, de Campechuela –único de la provincia que molerá en la contienda 2024-2025– acometen las reparaciones de la maquinaria y los equipos técnicos de esa industria, con el propósito de arrancar en noviembre próximo.

Las acciones se concentran ahora en las áreas de los molinos, generación de vapor y la de fabricación de azúcar, al tiempo que se trabaja en el reajuste de los equipos tecnológicos de cada caldera, en el reacondicionamiento de la grúa y en otras actividades técnicas.

Para ello se cuenta con más de 300 trabajadores entre operarios, soldadores, fundidores, mecánicos y personal de apoyo, quienes a pesar de las limitaciones que enfrentan con la disponibilidad de algunos recursos, buscan alternativas para echar a andar el central insignia de Granma, catalogado así por su sostenida trayectoria en el cumplimiento de sus planes productivos.

De igual modo, soldadores, poncheros, mecánicos y choferes de la Unidad Básica de Transporte del Enidio, también aseguran la disponibilidad del parque automotor con el alistamiento de los equipos de corte, alza, tiro y transporte de la caña.

En ese sentido, se prioriza la reparación de los carros que presentan mayor grado de dificultad técnica, aunque la falta de grasa y electrodos afecta el cronograma de mantenimiento, unido a los bajos inventarios de neumáticos y baterías.

De acuerdo con los medios de prensa del territorio, la empresa agroindustrial Enidio Díaz Machado necesitará, además, de unos 7 000 ladrillos refractarios, y asumirá refuerzos de entidades homólogas de Granma, a fin de lograr producir más de 19 000 toneladas del crudo destinadas a la canasta familiar normada.

La provincia, que cuenta con otras cuatro empresas agroindustriales de azúcar, va a concentrar esas fuerzas en las actividades de siembra, cosecha, corte y tiro de la caña, además de la producción de meladura de caña en los centrales Roberto Ramírez, de Niquero, y Arquímedes Colina, de Bayamo. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/364788-realizan-reparaciones-fabriles-para-garantizar-el-inicio-de-la-zafra-azucarera-en-granma>



Radio Habana Cuba